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Abstract (en)
A carpet tufting machine has a grip (4) with a cutting edge incorporating a cavity (39) and a separate pusher-socket (3). The cavity (39) holds a
cutter edge insert (38) that engages with a pusher co-located with a pusher chamber. The tufting machine grip has a longitudinal slide located
within a socket slit. The slit extends from the narrow lower face (12) of the grip into the grip body (4). The skit is defined by two sidewalls (19, 20) or
alternatively by a single thin wall (20). A cutting blade socket is located above the slide chamber extending from the flat side (9) into the grip body
(4). A longitudinal crosspiece is located between the blade chamber and slide chamber.

Abstract (de)
Das neue Greiferkonzept sieht einen Greifer (3) für Tuftingmaschinen vor, der einen längs verschiebbar gelagerten Schieber (18) aufweist.
Dieser ist in einem Schieber-Aufnahmeraum (17) angeordnet, der vorzugsweise als Schlitz ausgebildet ist. Der Schlitz erstreckt sich von der
unteren Schmalseite (12) des Greiferkörpers (4) her in diesen hinein. Er wird von zwei dünnen Wänden (19, 20) oder alternativ von lediglich einer
dünnen Wand (20) begrenzt. Oberhalb des Schieber-Aufnahmeraums (17) ist ein Schneidkanteneinsatz-Aufnahmeraum (39) vorgesehen, der
von der flachen Seite (9) her in den Greiferkörper (4) eingetieft ist. Zwischen dem Schneidkanteneinsatz-Aufnahmeraum (39) und dem Schieber-
Aufnahmeraum (17) ist ein sich vorzugsweise in Längsrichtung des Greiferkörpers (4) erstreckender Steg (40) vorgesehen, der die Aufnahmeräume
(39, 17) voneinander trennt. Dieses Konzept eignet sich zur Schaffung sehr schmaler Greifer (3), die eine Teilung kleiner 1/10 Zoll ermöglichen.
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